



CIUDAD DE ENCINITAS ALERTA A LOS MEDIOS

Contacto con los Medios:

Paul Brencick, Oficial de Información Pública
(760) 633-2614

Martes 24 de marzo del 2020

Para publicación inmediata

Ciudad de Encinitas COVID-19 (Coronavirus) Actualización de marzo 24, 2020

Los Casos en el Condado Aumentaron a 242

A las 8:00 am del 24 de marzo, la Agencia de Servicios Humanos y de Salud del Condado de San Diego (HHS), por sus siglas en inglés) reportó 240 casos positivos de COVID-19, de los cuales hay 7 casos en Encinitas.

Orden de quedarse dentro de sus hogares

Como recordatorio, el jueves 19 de marzo, el Gobernador de California Gavin Newsom emitió una orden que dice que todos las personas que vivan en el estado deben quedarse dentro de sus hogares, a excepción de quienes estén proveyendo servicios esenciales. El Gobernador urgió a las personas a evitar reunirse en espacios públicos, como los parques y las playas, y sólo dejar sus hogares por razones esenciales. Esta orden sigue vigente hasta nuevo aviso.

El cumplimiento voluntario de la Orden de Salud Pública es esencial para limitar la propagación del COVID-19 en nuestra comunidad. Para reportar un problema de incumplimiento, llamen a las Estación del Sheriff de la Costa Norte al teléfono de no emergencias: (760) 940-4300.

Cierre temporal de playas por el COVID-19

Para ayudar a controlar la propagación del virus del COVID-19, La Ciudad de Encinitas ha cerrado todas las playas que son propiedad y están operadas por la Ciudad, también se han cerrado los puntos de acceso a las playas, y los estacionamientos cercanos a ellas. Este cierre temporal seguirá en vigencia hasta nuevo aviso. Las Ciudades de San Diego, Del Mar, y Solana Beach también han cerrado las playas de esas ciudades. Para ver la hoja informativa con preguntas y respuestas acerca del cierre de las playas de Encinitas, por favor den clic en este enlace: [Click here for a new Q & A regarding the Encinitas beach closure](#)

Playas en Encinitas operadas por el Estado

El Departamento de Parques y Recreación del Estado de California, es propietario y administra San Elijo y las playas estatales de Cardiff. El estado aún no ha cerrado esas playas. Sin embargo, el área para acampar está cerrada.

Los miembros de Encinitas CERT están siendo activados en la comunidad

Este miércoles 25 de marzo, la Ciudad de Encinitas estará activando al Equipo de Respuesta de la Comunidad (CERT). Estos voluntarios estarán visitando activamente a comunidades seleccionadas, para dar información respecto al COVID-19, y harán preguntas acerca de las necesidades. Los voluntarios CERT estarán practicando la distancia social, vestirán equipo de protección, y se identificarán a sí mismos con chalecos verdes y cascos.

Para la información más actualizada de la Ciudad, visiten este enlace: www.encinitasca.gov/covid-19-updates.

Para información del Condado de San Diego, así como actualizaciones diarias acerca del COVID-19, por favor visiten este enlace: www.coronavirus-sd.com. Para recibir actualizaciones por medio de mensajes de texto, envíen COSD COVID19 al 468-311.

Para información o preguntas, por favor contacten al Director de Recursos Humanos Tom Bokosky en el (760) 633-2631 o en tbokosky@encinitasca.gov.

Nosotros apreciamos su cooperación para ayudar a mantener a salvo a nuestra comunidad durante estos tiempos.